



AYUNTAMIENTO DE CABEZUELA

BANDO

Estimados vecinos, estimadas vecinas:

Todos tenemos en nuestro pensamiento que en estos días estaríamos celebrando las fiestas patronales de nuestro pueblo. Pero somos conscientes de que como consecuencia de la situación sanitaria provocada por la Covid-19 nos hemos visto obligados a suspenderlas para preservar la salud de los vecinos y vecinas de Cabezuela.

Durante estos meses de pandemia nos hemos esforzado y hemos cumplido con las medidas de seguridad e higiene recomendadas por las autoridades sanitarias. Me siento muy orgullosa de vuestro comportamiento ejemplar por lo que estoy segura que en estos días de “no fiesta” seguiremos sin bajar la guardia porque el virus sigue mostrando su cara más amarga.

Por lo que permitidme recordaros las normas que debemos cumplir:

- Garantizar la distancia interpersonal mínima de 1,5 m.**
- Uso obligatorio de mascarilla.**
- Higiene constante de manos.**
- Los encuentros sociales se limitan a un máximo de diez personas.**
- Cierre de peñas.**
- Prohibida la práctica del “botellón”.**

Confío plenamente en vosotros y en vosotras.

Salud, fuerza, ánimo, ilusión y esperanza!!!

Celebraremos el año próximo con más ganas y energía que nunca las fiestas de nuestro pueblo.

Viva el Santo Cristo del Humilladero!!!

Viva Cabezuela!!!

DOCUMENTO FECHADO Y FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

AYUNTAMIENTO DE CABEZUELA

Calle Sol, 2, Cabezuela. 40396 (Segovia). Tfno. 921 520 838. E-mail: info@cabezuela.es



Cód. Validación: 9TWQDTYK5JDWCCKN9NGF6ASGR | Verificación: <https://cabezuela.sedelectronica.es/>
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 1 de 1